

staatstheater darmstadt Georg-Büchner-Platz 1 64283 Darmstadt

ERFOLGREICHE SPIELZEIT 2016/2017 AM STAATSTHEATER DARMSTADT

Das Staatstheater Darmstadt zieht eine positive künstlerische Bilanz der zu Ende gehenden Spielzeit 2016|2017: Besondere Spannung entfalteteten **TOSCA** (Musikalische Leitung: W. Humburg, Inszenierung: E.-M. Höckmayr), Gounods **FAUST** (M. Nündel, K. Wiegand), **JENUFA** (W. Humburg, D. Schmeding) und die Zweitaufführung der neuen Oper **SOUTH POLE** (J. Harneit, K. Wiegand). Das Hessische Staatsballett setzte seine Erfolgsgeschichte unter anderem mit **SOMMERNACHTSTRAUM** (Choreografie: T. Plegge) und dem Doppelabend **ROUGH LINES** (I. Serussi, H. Shechter) fort. Höhepunkte im Konzertprogramm waren Mozarts Requiem, Dallapiccolas „Der Gefangene“ dirigiert von Generalmusikdirektor Will Humburg und das Sinfoniekonzert unter der Leitung von Ehrendirigent Hans Drewanz. Das Schauspiel begann aufregend mit Samuel Koch und Christian Klischat als Goethes **FAUST** (Inszenierung: B. Bruinier) und **DIE WILDENTE** (C. Mehler).

„In Aischylos „Orestie“ entstehen aus Rache und Gemetzel Rechtsstaat und Gewaltenteilung, die den Kreislauf des Mordens beenden. Die Premiere im Februar hatte für mich vor dem Hintergrund des Amtsantritts von Donald Trump und wachsendem totalitären Denken in vielen Staaten eine besondere Kraft“ so Intendant Karsten Wiegand.

Wachsenden Zuspruch fanden die vielen Angebote für Kinder, Jugendliche und die Laienprojekte des Bereiches „Mitmachen und Vermittlung“.

Die positive künstlerische Bilanz spiegelt sich in den Besucherzahlen: In der dritten Spielzeit der Intendanz von Karsten Wiegand kamen 225.500 zahlende Besucherinnen und Besucher zu den Veranstaltungen des Staatstheaters Darmstadt. Damit konnte die Zahl der Gäste gegenüber dem Vorjahr konstant gehalten werden. Die durchschnittliche Platzauslastung betrug 77 %. Zusammen mit etwa 47.600 Gästen bei vielen kostenfreien Veranstaltungen wie dem Eröffnungskonzert, dem Heinerfestkonzert, Einführungen und Publikumsgesprächen besuchten in dieser Spielzeit über 273.100 Menschen das Staatstheater Darmstadt.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen unter 06151-2811-303 oder presse@staatstheater-darmstadt.de zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen
Chava Völsch
Leitung Kommunikation

staatstheater darmstadt
Georg-Büchner-Platz 1
64283 Darmstadt

Postfach 11 13 32
64283 Darmstadt
Telefon +49 (0) 61 51.28 11-303
presse@staatstheater-darmstadt.de
www.staatstheater-darmstadt.de

Intendant:
Karsten Wiegand
Geschäftsführender Direktor:
Jürgen Pelz